

159	UTBM service communication	l'Est Républicain	23 mai 2014
		Festiv'UT - festival - culture - musique - vie étudiante - arts	

Sevenans Festiv'UT à l'UTBM : une chaude ambiance

En Belfort



■ La 2^e édition du festival des étudiants de l'UTBM a de nouveau relevé le défi. Ci-dessus : les Staleurs sélectionnés pour le FIMU.

Festiv'UT à fond la gomme

Pour sa 2^e édition, le festival organisé par l'association des étudiants de l'UTBM confirme son savoir-faire. Ambiance.

A l'UTBM de Sevenans, une fois n'est pas coutume, on s'est motivés pour autre chose que les études. Même avec la perspective des examens durant la dernière semaine de juin.

L'objectif, hier pour les organisateurs, était de satisfaire les étudiants qui n'ont pas tardé à rejoindre la maison des étudiants, sur le campus, dès 16 h et les invités : professeurs, encadrants, habitants de Sevenans.

Animation et sécurité

Ils sont tous venus pour applaudir et encourager tous ces étonnants talents cachés des étudiants de l'UTBM : la musique, les arts du cirque, la danse, la fabrication artisanale de livres et la magie.

Pour l'animation, les organisateurs (11 étudiants) ont pensé à une roue de la fortune pour gagner des lots, des jeux et les crêpes et le barbe Q assurés par le club Welcom des étudiants étrangers.



■ Au programme, du festival de l'UTBM Les Staleurs, un groupe d'étudiants sélectionné pour le FIMU.

Photos Lionel VADAM

Quant à la sécurité, des cars ont été affrétés, deux pour aller chercher et ramener les UTBM de Montbéliard et trois pour les Belfortains.

« L'an dernier, on ne s'attendait pas à accueillir autant

de monde », reconnaît l'une des organisatrices, Emeline Cheval. « On avait dû se réapprovisionner pendant le festival. A la différence d'aujourd'hui, il faisait très beau... ». Et les festivaliers

auraient pu suivre les prestations dans l'herbe grâce au grand écran loué cette fois-ci. La preuve que l'on ne peut pas prévoir...

Mais, rappelle la jeune fille toujours très positive, « c'est

bien pour un étudiant de s'impliquer dans une association, rajouté à un CV, ça prouve à l'employeur qu'on est capable de s'impliquer et de prendre des décisions ».

E.B.



■ Emeline Cheval, très impliquée dans l'organisation de Festiv'UT.



■ Les arts du cirque étaient aussi à l'honneur.